

(3) 春の青少年ボランティア体験【小学生対象】

今年は、春休みに「春の小学生ボランティア体験」としてポニーの飼育活動行いました。参加した子ども達は、日頃、ポニーに直接触れることがなく、とても貴重な体験をすることができました。

☆活動の様子・感想

※一部、原文のひらがなを漢字に変えています。

飼育体験 グリーンパーク「ポニー」

開催日：令和7年3月26日27日

対象：小学生



○ このいい体験で、私はポニーやほかの動物のことがもっと好きになりました。なぜなら、さいしょは正直かまれたり、けられたりしたらどうしようとこわがっていたけれど、この体験を通して私は動物のいいは、楽しいものだなと感じることができました。そして、しょう来のゆめに動物のいい員というせんたくしも広がりました。またこのような体験があったら、そっせんして取り組みたいなと思いました。

【あやめが丘小学校4年】

○ 私はポニーの飼育体験をして、力仕事が多いので大変だなあと思いました。ですが、じっさいやってみると大変でしたがとても楽しかったです。そして、ポニーのサクラちゃんのブラシをやってみて、とてもかわいいなと思いました。あと少し時間が短かったので、もう少し長くしてほしいです。それくらい楽しかったです。また、ポニーの飼育体験をやってみたいです。ありがとうございました。

【戸畑中央小学校4年】

○ 春休みにポニーのお世話体験に行きました。ポニーのハナちゃんのお部屋そうじをしました。たくさんのウンチがありました。1日にこんなたくさんのウンチをするなんて、健康な体なのだなと思いました。おしっこで固まっている草もあったので大変でした。次にヒマワリちゃんのブラッシングをして、冬毛をぬいてあげました。ヒマワリちゃんの冬毛がたくさんぬけておどろきました。しっかりぬいて暑い思いをしないようがんばりました。たくさん学んで、たくさん遊んでいい思い出ができました。

【折尾西小学校4年】

○ ポニーのウララちゃんのひづめの手入れとブラッシング、部屋のそうじをしました。ひづめは、道具を使って土やどろを落として細かいよごれを取りました。ちゃんしないとバイキンが入って病気になると教えてもらったので一生けん命に落としました。私はとても楽しかったので、し育員さんになりたいと思いました。ウララちゃんは、人間でいうと80才くらい。元気でいてほしいです。

【医生丘小学校4年】

○ 今回のポニーの飼育体験をして楽しかったことは、ポニーをブラッシングしてあげるところです。ポニーは、今、冬毛から夏毛に生え変わっている最中と聞いたのですが、予想以上に毛が落ちてびっくりしました。あと、飼育小屋内の様子や飼育員さんが、いつもしているそうじなどの体験で飼育員さんの苦労や仕事内容が分かり、とてもいい経験になりました。最後に質問などにも答えていただき、ありがとうございました。

【大里柳小学校5年】



折尾西小学校5年生の作品